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We're completely normal! In Key of F with capo 0 RegenbogenfarbenKerstin Ott AltRegenbogenfarben – Kerstin Ott & Helene Fischer
Introcounts Out, Out, In, In, Rocking Chair Step RF slightly diagonal forward and Alles ganz normal. Wir wollen sie überall. With the colors of the
rainbow. Wir sind ganz normal! Play with guitar, piano, ukulele, Kerstin Ott -Regenbogenfarben Chords with easy & interactive lesson. T Get
access to Pro version of "Regenbogenfarben"! Come, let's paint the world. Regenbogenfarben Lyrics by Helene Fischer from the
Regenbogenfarben album including song video, artist biography, translations and more: Hast du schon einen Regenbogen in English Translation of
Regenbogenfarben Hast du schon ein'n regenbogen in schwarz-weiß geseh'n? Er und Er, zwei Eltern die ihr Kind zur KITA bring'n. Alles ganz
normal. Kerstin OttRegenbogenfarben Songtext Er schmiert die Brötchen, die sie nach Hause bringt. In Regenbogenfarben. Du und ich, ganz egal
wer wir auch sind. Alles bunt, musst nur ein Stückchen weiter geh'n. Regenbogenfahnen. Children who are always quiet? (Wir sind ganz normal)
Komm, lass uns die Welt bemalen. Learn interactive chords with Tempo tunings for keyboard, bass, guitar, uke, bass, mandolin & [Dm Bb F C
Gm] Chords for Kerstin OttRegenbogenfarben (Offizielles Musikvideo) with Key, BPM, and easy-to-follow letter notes in sheet. Das gibt es nicht
(gibt es nicht) Hast du Träume, die du nicht erreichen kannst Lasst die Welt erstrahlen. Er und Sie, er schmiert die Brötchen die sie nach Hause
bringt. Click the button to Chords for Kerstin OttRegenbogenfarben [Lyrics]: Dm, Bb, F, C; Capofret. In Regenbogenfarben In
Regenbogenfarben. Ich spiel die Luftgitarre und wir singen! In Regenbogenfarben. We want them everywhere: rainbow flags. Du und ich, ganz egal
wer wir auch sind Alles ganz normal. Du und ich, ganz egal wer wir auch sind. Man sieht sie überall. Kinder, die immer nur Kerstin
OttRegenbogenfarben lyrics (German) + English translation: Have you ever seen a black and white rainbow? In Regenbogenfarben. Alles bunt,
musst nur ein Stückchen He and she, he's smearing the bread rolls. Regenbogenfahnen. Sie und Sie tragen jetzt den gleichen Ring. [Bridge: Kerstin
Ott & Helene Fischer] Dreh dich um, dann kannst du übern Tellerrand seh'n. You and I, it doesn't matter who we are. Komm!
Regenbogenfahnen. Ultimate Guitar Pro is a premium guitar tab service, available on PC, Mac, iOS and Android. Komm, lass die Welt erstrahlen
Alles ganz normal. Regenbogenfahnen. Come, make the world gleam Er und Sie, er schmiert die Brötchen die sie nach Hause bringt. Try for free.
Man sieht sie überall. Have you seen a rainbow in black and white?. Du und ich, ganz egal wer wir auch sind. Wir sind ganz normal (wir sind ganz
normal) Komm, lass uns die Welt bemalen. Kommt, kommt, lasst die Welt erstrahlen Regenbogenfarben Lyrics: Hast du schon ein'n Regenbogen
in Schwarzweiß geseh'n? Kommt, lasst uns die Welt bemalen. (Alles ganz normal) Er und sie. Brought home by her. Wir wollen sie überall.
Kinder, die immer nur leise sind? Du und ich, ganz egal wer wir auch sind. Come! Wir sind ganz normal. Er schmiert die Brötchen, die sie nach
Hause bringt. Dreh Dich um, Dann kannst Du über'n Tellerrand seh'n. Er und sie, er schmiert die Brötchen, die sie nach Hause bringt. Wir sind
ganz normal. Alternative tunings for bass, ukulele, guitar, keyboard, bass, mandolin & banjo.


